

# WEEKLY

Rotary



The Rotary Club of Ichinomiya

- 例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日
- 事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24-1931 フax 491-0858

## 人類に奉仕するロータリー

URL:<http://rc138.org>

E-Mail:[rc138@lily.ocn.ne.jp](mailto:rc138@lily.ocn.ne.jp)

2016年10月5日  
第3262回例会

### プログラム

一宮4RC合同ガバナー公式訪問

服部 良男君(岡崎RC)

国 歌「君が代」  
ロータリーソング「奉仕の理想」

第3261回例会の記録  
2016年9月29日(木)

### 会長挨拶

松田 晓昌  
本日のお客様は米山奨学生のヌエ・ヌエ・エーさんです。のちほど、卓話をしていただきます。15日のガバナー補佐訪問は会員皆様のご協力有難うございました。来週5日水曜日は4クラブ合同のガバナー訪問です。さらにご協力をお願ひいたします。

昨日の開催されましたIRGは記念すべき第一回になりました。土砂降りの雨、グリーン上の池、参加いただきました皆様これに懲りず次回の12月14日もご参加をよろしくお願ひいたします。

ヌエ・ヌエ・エーさんを支援しています米山記念奨学事業についてお話しさせていただきます。1952年に東京RCで日本のロータリー創始に貢献された米山梅吉翁の名を冠したこの奨学金制度は1957年に全国組織となり、会員みなさんをはじめとする全国のロータリアンからの寄付金を財源としており、一宮RCは9月現在、普通寄付クラブ累計で12,949,400円を寄付しております。日本で学ぶ外国人留学生に奨学金を支給し、支援する国際奨学事業です。今日までに世界126か国、これまでに述べ18000人を超える奨学生を支援しています。

### 次回の予定

青少年交換学生

渡辺真希さん帰国報告

# 一宮

題字 PG 安野謙次



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

会長	松田 晓昌	幹事	山田 一仁
会長エレクト	青山 佳裕	副幹事	関戸 徹
副会長	木村 実	広報会報委員長	村手 誠

\*\*\*\*\*

国際ロータリー第2760地区  
2016-17年度 ガバナー

服部 良男君 (岡崎RC)

生年月日 1952年2月11日  
職業分類 廉房機器製造  
勤務先 服部工業(株)  
役職 代表取締役

### ロータリー歴

1989年1月 岡崎RC入会  
2004-05年度 幹事  
2006-07年度 地区ローターアクト委員長  
2010~11年度 会長

\*\*\*\*\*

### 委員会報告

#### 出席報告

委員長	木崎真樹
現在の会員数	104名
本日のビジター	0名
本日の出席数	59名
他クラブ出席数	12名
本日の出席率	68. 26%
前々回の出席率	97. 80%

#### ニコボックス

☆ 豊島半七君

期待をはるかに上回る不安で不眠症に陥ったこのひと月。選手層薄く満身創痍疲労困憊の日ハムにその日が来ました。CSに向けて体調回復と万全の準備を。

☆ 森 克彦君

(社)日本メンズファッション協会が主催する「グッドエイジャー賞」に選出され、去る9月11日に名古屋で授賞式が行われました。「年をとっても生き生きと頑張っている人」というのが選考基準です。毎年、東京・名古屋・大阪・福岡・札幌でそれぞれ授賞式が開催されます。文化芸能・スポーツ・産業の各分野で活躍される著名な方々を並んで受賞できた喜びです。

☆ 足立 誠君

リオ銅メダリストの近藤亜美選手(柔道)が、9月23日に一宮市と県庁に報告に参りました。歓待を受け大変喜んで帰りました。有難うございました。

☆ 松原直次君

2年ぶりにイタリアに行ってきました。13時間のフライトはやはりきつかったです。

☆ 佐々憲一君 吉山佐人規君

本日、米山奨学生ヌエ・ヌエ・エーさんをお迎えして卓話を聞けるよろこびで。

☆ 關戶 潔君

昨日、岐阜CCでのIRG会紅組で優勝しました。有難うございました。私のオフィシャルHDCPはインデックスHDCPとほぼ一致していますので、決して甘い訳ではありません。念のため。

☆ 中西啓太君

昨日のゴルフ同好会白組にて団らすも優勝させて頂き、誠にありがとうございました。ご参加の皆様お疲れ様でした。

☆ 佐々憲一君 村手 誠君

昨日のIRG会に参加された方、大変お疲れ様でした。悪天候によりハーフで中断された事は残念でしたが、楽しい一日でした。關戸さん、中西さん優勝おめでとうございました。

☆ 松田暁昌君 山田一仁君

本日は米山奨学生ヌエ・ヌエ・エーさん  
の卓話です。楽しみしております。よろしく  
お願いします。又、吉山担当委員長・  
佐々カウンセラーありがとうございます。昨  
日の同好会ゴルフコンペ出席者の皆様お  
疲れ様でした。

\*\*\*\*\* プログラム \*\*\*\*\*  
米山奨学生卓話  
ヌエ・ヌエ・エーさん  
テーマ「民主化後のミャンマーの発展」



ミャンマーは民主化への変革を起こしたのは2011年の頃でした。2011年2月に民政移管後の新政権の初代大統領としてティンセイン氏が選出されました。ティンセイン氏はもと軍事政権序列4位で2007年から首相を務め、4年後の2011年3月に大統領としての就任となりました。ティン・セイン大統領は就任以来、政治だけでなく経済や対外政策も大胆な改革を進めてきました。2015年11月に民政移管後初となる総選挙は実施され、ウンサンスーチー党首率いる国民民主連盟(NLD)が全議席の過半数を獲得し、55年ぶりに選挙で国民の支持を得た政権が発足しました。大統領として、ウンサンスーチー氏の側近として長年勤めてきたティンチョー氏(69歳)が就任し、軍人出身でない半世紀ぶりの大統領が誕生しました。

**法律の改正** ⇒ ミャンマーは、2011年3月の民主化移行、法律の改正や経済改革などを進めてきました。2012年1月には高層ビル建設許可、2012年4月に中古車輸出入規制

緩和と為替レート統一化に向けての管理変動相場制の導入などの法律の改正がなされました。さらに、2013年3月新たな最低賃金法が成立し、2015年8月28日に国家委員会より日給3,600チャット(約360円)に確定しました。そして、2015年12月には、大和証券との共同で、ミャンマー初の証券取引所である「ヤンゴン証券取引所(YSX)」が正式オープンとなり、今後も法制のさらなる整備が整える見通しです。

増加する日本企業の進出 ⇒ ミャンマーに進出する日本企業も、増加しています。ヤンゴン日本人商工会議所のメンバー数は、2011年以降から勢いよく増加しており、2011年には53社ほどだったのが、2016年4月末時点で301社となり、この5年間で6倍となった。現在では日本企業の事務所は多くのところで見かけるようになりました。(JETRO『ミャンマーの経済概況と進出企業動向』(2014年9月)のデータより)

ミャンマーの魅力 ⇒ 日本貿易振興機構ジエトロの調査データによると日本企業がミャンマーへの進出を考えるミャンマーの魅力は①消費市場としての魅力②人柄がいい(真面目で勤勉な国民性)③日本との親近感が強い④豊富な天然資源(農業、水産物、天然ガスなど)⑤地理的な重要性⑥豊富で安価な労働力(約4000万人)などが挙げられており、ミャンマーの一般工の基本賃金は月15000円ほどであり中国の5分の1、ベトナムの3分の1程度となっております。

その他にも、人材育成の強化やインフラ整備の状況、経済特区の整備など全面的な改革が実施されており、民主化後のミャンマーではまだまだ課題も多くありますが、今後もさらなる経済発展や雇用増出、インフラの整備が期待できそうです。

参考資料:ミャンマー経済・投資センター『早わかり ミャンマービジネス』日刊工業新聞社(2013年4月30日)、外務省HP:

<http://www.mofa.go.jp/mofaj/area/myanmar/data.html>、独立行政法人 日本貿易振興機構 ヤンゴン事務所『ミャンマー労務ガイドブック』(2015年10月)、日本貿易振興機構(ジェトロ)ヤンゴン事務所長 高原正樹『ミャンマーの投資環境と日系企業進出動向』(2014年1月)、日本経済新聞(2015年10月28日)、Enjoy Yangon HP:  
<http://enjoy-yangon.com/ja/enyanblog/155-yangon-stock-exchange>『ミャンマー初の証券取引所』(2016年7月10日)

## 内 容 案 变 更 会 令 例

例会実施案内			
クラブ名	例会日	例会場	受付
一宮中央	10月12日(水)	一宮商工会議所ビル (17:30-18:00)	有
一宮中央	10月19日(水)	一宮商工会議所ビル	有
一宮北	10月7日(金)	一宮商工会議所ビル	有
一宮北	10月21日(金)	一宮商工会議所ビル	有
尾西	10月24日(月)	尾西信用金庫本店	有

※ 時間に指定のないクラブの受付は 12:00~12:30 です